
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

2. September 2020

Beginn 16:04
Ende 19:01
Anwesende Carsten, Christopher, Christian, Daniel, Dennis, Justus, Kate, Lara, Max,

Peter, Sara, Simon, Tom
Redeleitung Simon
Protokoll Sara, Christopher, Simon
Newsletter Justus
studi.treff Tom

Termine
September 10. 10:00–12:00 Treffen zur digitalen Orientierungsphase

14. 14:00 Social-Media-OWO-Strategie
14. – 18. OWO-Info-Korrekturlesen
16. 16:00 Fachschaftssitzung
19.–20. GeWoWe
21. 9:00–11:00 Digitaler Tag der RMU
30. 16:00 Fachschaftssitzung

Oktober 7. 16:00 Fachschaftssitzung
21. 16:00 Fachschaftssitzung
26.–30. OWO
29. 16:00 OWO-Fachschaftssitzung

Schriftliche Kunde
@ Am 10. September findet von 10:00 bis 12:00 Uhr ein weiteres Treffen zur digitalen

Orientierungsphase statt.

@ Wir wurden gefragt, ob die KoMa mal eine Resolution zum Thema Onlinewahlen
verabschiedet hat. Wir erinnern uns an keine solche Resolution.
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@ Am 21. September findet der Digitale Tag der Rhein-Main-Universitäten statt. Bis
zum 14. September kann man sich online anmelden.1

@ Die EinfachsTUdieren-Webseite ist online.
@ Es wurden alle elektronischen Geräte des Mathebaus auf Sicherheit überprüft.

Wir besitzen anscheinend erstaunlich viele Wasserkocher und vier davon sowie die
Heizung im Fachschaftsbüro und das Waffeleisen sind durchgefallen. Wir schreiben
eine Mail, dass wir uns gerne erst in ferner Zukunft darum kümmern würden.

@ Es soll vielleicht eine zweite KoRoMa stattfinden; morgen findet das erste Organi-
sationstreffen statt.

Arbeitsaufträge
Kleiderstange (Carl; n/∞ für ein n ∈ N hinreichend groß)
BK-Zettel (Marc und Carsten; m/∞ für ein m� n)
HowTo FS-Raum (Marc, Justus, Jonas; Nach Corona)
Öffnungszeiten (Justus; Nach Corona)
Adventskalenderpläne dokumentieren (Daniel, Dennis, Kate; 3/1)
SoFa (Marc; 4/2.0) Marc schreibt bald eine Mail.

TOP 1: 48 Monate
Wir reden darüber, wie wir mit der Situation umgehen, dass nicht allen Studierenden und
WiMi die Ausnahmeregelungen zur SHK-Maximalbeschäftigungszeit von 48 Monaten
bewusst sind. Die Idee ist, Johannes Ehlert im Januar einmal auf die Sitzung einzuladen,
um mit ihm darüber zu reden.

TOP 2: Krisenstäbchen
Gestern waren Carsten und Lara beim Krisenstäbchen mit Wedhorn und Cornelia. Ein
Beschluss war, dass zwei Wochen zwischen der OWO und den ersten Übungen liegen,
um Durchmischung von Personengruppen zu vermeiden.

Den Erstsemestern wird angeboten, in Präsenzübungen zu gehen. Da der Fachbereich
Physik die Physik I und Rechenmethoden auch in Präsenzübungen veranstalten will,
wird es schwierig, die Corona-Maßnahmen einzuhalten, wenn die Physikstudierenden
ebenfalls in den Ana-Übungen säßen.
Ob wir Physikstudierende damit von unseren Präsenzübungen ausschließen, oder sie

sich zwischen den Präsenzübungen unseres Fachbereiches und des Fachbereiches Physik
entscheiden müssen, ist uns noch unklar. Wie die Situation für Wiederholer aussieht,

1 https://www.rhein-main-universitaeten.de/tag-der-rhein-main-universitaeten-2020
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wollen wir nächste Woche im Krisenstäbchen noch mal nachfragen. Da sie keine anderen
Präsenzübungen haben, sehen wir keinen Konflikt und wollen auch ihnen ermöglichen,
Kommilitonen in den gleichen Veranstaltungen kennenzulernen.

Ein Lösungsvorschlag von uns wäre, dass wir allen Studierenden die Möglichkeit bieten,
Präsenzübungen zu wählen, mit der Bedingung, dass sie an keinem anderem Fachbereich
Präsenzübungen haben.
Lara und Peter haben sich gemeldet, um an einer Arbeitsgruppe teilzunehmen, die

sich mit dem Thema und der Umsetzung der Präsenzübungen beschäftigen wird.
Wedhorn äußerte die Sorge, dass nicht genügend Übungsleiter gefunden werden könnten.

Er bittet uns darum, Werbung für die Stellen zu machen. Wir sind der Meinung, dass
wir immer gerne Werbung machen, wenn die Übungsleitungsstellen attraktiv sind.

TOP 3: EinfachsTUdieren
Die Seite ist jetzt online und wir haben Feedback dazu gesammelt. Dieses ist noch nicht
weitergegeben worden. Wir schauen nun, was davon noch aktuell ist und geben das weiter.
Simon schreibt eine Mail.

TOP 4: Mathebau-Transponder
Christian hätte gerne einen Transponder für den Mathebau. Da Christian bald weg muss,
verschieben wir den TOP auf die nächste Sitzung.

TOP 5: FSK
Es war FSK, Christian und Max waren da.

1. Das Studierendenparlament hat der Verlängerung der Legislaturperioden um ein
Jahr zugestimmt.

2. Eine Novelle der Evaluierungsrichtlinie befindet sich gerade in Arbeit und auf der
FSK wurden Ideen, Meinungen und Fragen dazu gesammelt. Weitere Beiträge sind
herzlich willkommen, beispielsweise per ualehre@d120.de an den studentischen
Teil des Senatsausschusses Lehre.

3. Aktuell liegen Zugangsdaten für den Hessenbox-Account der FSK bei einzelnen
Fachschaftlern. Da die FSK darauf keine Reaktion gezeigt hat, geben wir das
Passwort an all unsere FSK-Vertreter weiter.

4. Die nächste FSK wird von uns ausgerichtet. Wir schreiben FSK-Vertretern eine
E-Mail, damit diese sich um Umstände, wie dem Finden von Termin und Verant-
wortlichen, kümmern.
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TOP 6: Verbleib der Stifthalter
Bei der letzten offiziellen FachschaftsaufräumaktionTM sind unsere beiden Stiftehalter
verschwunden. Da wir sie sehr gerne hatten, macht uns das traurig. Von den anwesenden
Personen weiß niemand etwas über den Verbleib der Stiftehalter. Wenn sich etwas neues
ergibt, werden wir hier weiter berichten!

TOP 7: OWO-Sitzung
Justus und Tom möchten die OWO-Fachschaftssitzung betreuen. Vielen Dank schon Mal.
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